

私たちも応援します！



平野 雅彦

ふじのくに文化情報センター長  
(静岡県文化財団)

アルテ・プラザは、子どもたちとアートの日常的な接点をつくり、同時に、アーティストが自らの表現を大切にしつつも、それが社会の問題解決につながり、社会の中できちっと位置づけられることを目指している。とは言え、その実現はアルテ・プラザだけでは難しい。行政や民間、個人が、アートセンターのような場所に集い、ワイワイガヤガヤしながら三島の将来を、アートを通じて語り合っ欲しい。対話からすべては生まれる。



藤田 雅也

静岡県立大学短期大学部  
こども学科 准教授

子どもたちの表現や発想の豊かさは、無限であると感じます。だからこそ、子どもたちが様々な人や場所、素材と出会いながら、身近な出来事としてアートを創出していく時間は大切です。子どもたちの日々の生活とアートをつなぐアルテ・プラザの眼差しは、これからの未来や社会を創造していく基盤となるでしょう。



田村 耀子

GALLERY エクリュの森  
代表

行政の仕事や静岡県立美術館勤務の経験を持つ坂田会長がご自身の‘実感’をもとにアルテ・プラザを始められました。「子ども×アートで地域に活気を」という視点での着実な活動に深い敬意と共感を覚えます。この活動で、地域の人たちがアートやアーティストを身近に感じ、その日々の暮らしにアートの力が根づいていくことを確信しています。

## パートナー募集

アートフルは、地域の価値を高めるキーワード。  
人と人との絆を大切に「新しい価値を持つ地域づくり」に一緒にチャレンジしましょう！

アート+保育・教育、産業、福祉、地域づくり等との協働にご関心のある方のご連絡をお待ちしています。

- 保育の現場でアートプログラムを取り入れたい
  - 社員研修にアートな視点を考えたい
  - 企業の地域貢献活動にアーティストの応援がほしい
  - 地域とアートをつなぐ拠点をづくりたい
  - 障がいのある人のアート作品等を地域に知ってもらおう応援がほしい
  - 地域などでワークショップをやりたい 等々
- たとえば  
こんなこと

## Information

website、Facebook で情報発信しています。

<https://arteplaza.club>

[arteplaza2018@gmail.com](mailto:arteplaza2018@gmail.com)

## 会員募集中！ こんな活動をしています

- 月1回（原則第3日曜日）の定例会（三島市内）
- こどもがアートに出合うミラクルワークショップ他の企画
- 「アート・地域・拠点」講演会、研修会
- 先進事例視察、ワークショップ研修
- 「アートと子どもと地域をつなぐアートプログラム」の大学、他団体との研究会

活動に興味がある方、ぜひ一度お問い合わせください。

上記のメールアドレスにご連絡いただくか、下記にご記入の上、会員にお渡しください。

お名前

ご住所

TEL

職業・ご所属

E-mail

Facebook アカウント  
有・無



アートと地域をつなぐ  
アルテ・プラザ



# アルテ・プラーサは 地域の文化応援団！

21世紀は地域の価値を高める時代です。

同時代に生きる人が「文化」や「芸術」を通じて交流できれば、《アートと産業》をはじめ、これまでにない相乗効果が見られるアートフルな地域を目指すことが可能です。

「アートと地域をつなぐ」役割を担うことを目指して、2018年4月に、アートと地域をつなぐアルテ・プラーサを創設し、現在以下の3つの活動に取り組んでいます。

- 保育や幼児教育にアートの視点を入れた取組
- 「自分で考える力」「挑戦や創造する力」「コミュニケーション力」等を育み、未来を担う人財を地域で育てる  
応援講演会やワークショップの開催
- 静岡県東部を軸とした「アートと地域のコーディネート」活動

「アートと地域」をテーマに様々な分野とのコーディネートや、拠点づくりなど、活動範囲を広げていきます。



会長 坂田芳乃

